



うさぎぐみだより

R2/10/1

暑さも落ち着いてきて、過ごしやすい日が増えてきました。沢山身体を動かした9月。巧技台、体操、リズム遊び等、音を聞いて、頭で考えてから、動物になりきったり、高さのあるところから勇気を出してジャンプにも挑戦しました。始めは保育者、友達の前で身体を動かすことが恥ずかしくて照れている子もいましたが、友達や保育者に「がんばれ」と応援されたり「すごいね」「じょうずだね」と声をかけられたりすると、自慢気な表情になり「見ててね!」と自分から挑戦するようになってきています。「だるまさんが転んだ」や、いす取りゲーム等、簡単なルールのある遊びも行いました。繰り返していくうちに、負けたことが悔しくて泣く子も見られ、更に感情豊かになった子ども達の姿が見られます。ぜひ、おうちでもどんな事をして遊んでいるかなど話してみてくださいね。



10月のねらい

- ・友だちと保育者と一緒に身体を動かして遊び、様々な運動体験をする。
(走る、のぼりおり、跳ぶ)
- ・着脱、ボタンはめ等に関心を持ちやってみようとする。



～分園交流について～

9月から分園交流が始まりました。交流の日は、子どもたちの名前を呼んで返事をして自己紹介をしたり、同じ場所で同じ遊びをしながら関わっています。12月から3歳児に向けての移行が始まる予定です。それまでにたくさんの交流が持てる活動を取り入れていきます。



10月うまれのお友だち

★お誕生日おめでとう★